

# Cotillas y Antón ofrecen datos sobre urbanismo

#### **EL PERIÓDICO**

El alcalde, Carlos Cotillas, y el concejal de Urbanismo, Vicente García-Antón, explicaron que en 2007 se tramitaron 656 licencias de obras, de las que 150 fueron para naves industriales. También se tramitaron 767 licencias para viviendas, de las que 235 son de VPO, además de 183 expedientes de licencias de apertura, 40 más que en el año 2006. El Ayuntamiento adquirió una parcela más de 5.000 metros cuadrados en la calle Alfonso XII que albergará el conservatorio v biblioteca; una nave de 582 metros para el departamento de electricidad, 13 hectáreas para un campo de tiro y cerca de 8.000 metros en la antigua bodega de Casajuana, para equipamiento público, zonas verdes y viales.

### La Plataforma reclama compromiso al poder político y económico

Isidoro Burillo y José Manuel Ruiz Gutierrez hacen balance de la trayectoria de la Plataforma y manifiestan que no puede ser ella sola quien solucione la falta de respuestas a la comarca

#### **CARLOS MORENO**

La Plataforma por la Comarca de Tomelloso reclamó una mayor implicación del poder local político y económico durante un acto celebrado el 20 de enero en el Teatro Municipal para conmemorar sus ocho años de existencia que prácticamente llenó el patio de butacas del recinto. A la entrada del Teatro se expuso una colección de fotografías y recortes de prensa que sintetizaban a la perfección la trayectoria de la Plataforma creada el 26 de noviembre de 1999. Antes de las intervenciones de su portavoz, José Manuel Ruiz Gutierrez, y de su presidente, Isidoro Burillo, se proyectó un vídeo con los momentos más intensos que se han vivido en la lucha por el tren, el hospital y otras reivindicaciones, un vídeo que incluyó fuertes críticas a los dirigentes de los dos grandes partidos y agradecimientos a los ciudadanos por su gran apoyo.

Ruiz aseguró que "Barreda no quiere saber nada de nosotros. Le resultamos incómodos y y utiliza a personas de nuestra comarca para convencerles de sus quiméricos ramales". Ruiz lamentó que los políticos locales del PSOE hayan sido desautorizados por su propio Gobierno y aseveró que "las cuatro opciones de trazado presentadas el pasado 2 de mayo harían reir a cualquier técnico de ferrocarriles o economista. Hemos desenmascarado a Barreda y por eso no nos quiere y nos rodea siempre de Guardias Civiles".

El dirigente de la Plataforma pidió a los dos candidatos al Congreso de Tomelloso, Carlos Cotillas e Inmaculada Jiménez, "que no se olviden de restituir con su trabajo la confianza de los ciudadanos en las instituciones" y que luchen por el tren. Ruiz confesó que los dirigentes de la Plataforma están cansados, "una Plataforma no tendría sentido en una sociedad donde los mecanismos democráticos funcionan. Ningún político puede aguantar dando la espalda a





José Manuel Ruiz e Isidoro Burillo en sus intervenciones.

su pueblo. Estén seguros de que tendremos tren y un hospital funcionando eficazmente".

Por su parte, Isidoro Burillo describió el negro panorama que existe en el Hospital que el próximo 1 de marzo cumplirá el primer año desde su inauguración. "No existe servicio de admisión propio, no se ha puesto en marcha el hospital de día, no hay cardiología, pacientes que se desplazan a Alcázar para cosas en las que en Tomelloso

hay medios técnicos y profesionales; no hay servicio de oncología, tampoco de pediatría, sigue sin abrirse el paritorio, no tenemos hemodiálisis, muchos aparatos y máquinas continúan envueltas en plásticos...".

Burillo manifestó que los miembros de la Plataforma, "estamos cansados de ir con las pancartas a un sitio y a otro y que nadie nos haga caso. Los políticos, empresarios y representantes de las cooperativas también tienen que implicarse. No sólo deben reunirse con Barreda para recoger las subvenciones, que, por cierto, no las da graciosamente Barreda, sino que las obtienen porque cumplen unos requisitos. Todos deben decirle que a Tomelloso también le toca".

## Cotillas afronta con ilusión el reto de ser cabeza de lista del PP

Es el número uno de la lista popular al Congreso y tras él aparecen Carmen Quintanilla y Luis Maldonado - Carmen Fúnez, Sebastián García y Francisco Gil-Ortega, candidatos del PP al Senado

#### EL PERIÓDICO

"Orgullo, ilusión y, sobre todo, mucha responsabilidad" así definía el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, su designación como número uno del PP al Congreso de los Diputados por la provincia. Su elección fue la primera en hacerse pública y hasta el cierre de la edición de este número no se conoció el resto de los componentes de las candidaturas del partido

Tras Cotillas completan la lista al Congreso, por este orden, la actual diputada, Carmen Quintanilla, el alcalde de Almagro, Luis Maldonado, la portavoz municipal en Puertollano, María José Ciudad, y el teniente de alcalde de Infantes. Jesús Parra. Los candidatos al Senado son Carmen Fúnez, ya senadora en la pasada legislatura, el alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, y el veterano polí-



Carlos Cotillas.

tico popular, Francisco Gil-Ortega.

Cotillas afirmó que dejará su cargo como diputado provincial, donde ha ejercido como portavoz de la oposición (lo sustituirá una concejala de Puerto Lápice) y pospone su decisión de dejar o no la Alcaldía de Tomelloso para después de las elecciones. "Lo importante es continuar trabajando y tomar la mejor decisión para los intereses de Tomelloso y la provincia", afirmó.

Cotillas se define como un "hombre de equipo" y alberga muchas esperanzas de que el PP salga triunfador en la provincia. Igualmente, considera bueno que Tomelloso tenga un diputado en el Congreso, donde se compromete a defender "un AVE de verdad y para todos", además luchar por "las infraestructuras, el agua y el empleo para que nuestra tierra pueda desarrollar sus capacidades".

Sin querer entrar en la posible reorganización de su grupo en el ayuntamiento, aseguró que "el Partido Popular es garantía de estabilidad".

En caso de que decidiera finalmente abandonar la Alcaldía, entraría como nueva concejala la número 14 de la lista, Elena Marquina. Asimismo, la sucesora natural de Cotillas en la Alcaldía sería la teniente de alcalde y actual portavoz municipal, Carmen Casero.